

### Exercice 1 - Choix multiple !

**Soulignez la bonne réponse.**

De quelle discipline parle-t-on dans l'enregistrement ?

- Le moringue
- La gymnastique
- La danse
- Le théâtre

Depuis quand revit cette discipline?

- Une douzaine d'années
- Une quinzaine d'années
- Une trentaine d'années
- Une cinquantaine d'années

Quel est le bon ordre des séances ?

- Signe Provocateur, Acrobaties, Combat, Rituel, Signe Provocateur
- Combat, Rituel, Signe Provocateur, Signe Provocateur, Acrobaties
- Signe Provocateur, Acrobaties, Rituel, Combat, Signe Provocateur
- Acrobaties, Signe Provocateur, Combat, Signe Provocateur, Rituel

### Exercice 2 – Vrai, Faux ou on ne sait pas ?

**Mettez une croix dans la case qui convient.**

Selon ce que vous avez entendu...	Vrai	Faux	On ne sait pas.
Le niveau général des pratiquants est en déclin.			
Cette discipline est pour certains un socle identitaire.			
Cette discipline n'est pas une activité culturelle à part entière.			
Cette discipline traditionnelle redonne goût à la vie.			
Il y a près de 30 associations qui font revivre cette discipline.			
Aujourd'hui le réunionnais se sent perdu.			
Cette discipline valorise le monde entier.			
Cette discipline est un héritage de l'esclavage.			
L'association Batay Kok a été créée en 1996.			
L'évolution de la discipline est au point mort.			

### Exercice 3 – On résume !

**Selon ce que vous avez entendu, définissez cette discipline. Vous nommerez au minimum trois aspects qui la caractérisent.**

---

---

---